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ホークス神ナイン総選挙 ファンの声【南海時代】 

※ほんの一部ですがファンの皆さまから届いた声を紹介します。 

10代 

 ここに名前がある方は神ばかりです。 

 過去の映像などでよく出てくるお名前で、名選手ばかりなのですね 

 監督は鶴岡監督と野村監督で迷いましたが、現代野球の礎を築いた野村監督に敬意

を表して野村監督にしました！ 

 ノムさんはやっぱりホークスの人です！杉浦さんとのバッテリーは伝説 

 

20代 

 こないだの OB 戦で昔の選手たちを見て、すごいなぁと思いました 

 生で見てみたかった選手を選んでみました 

 南海時代は特に聞いたことのある選手を選びました。 

やはり鶴岡監督ですね。南海を日本一に導いた唯一の監督なので。 

 平成生まれの私でも知ってるレジェンドの方々。最高です。 

 私は世代ではないので南海時代からのファンである父の意見で投票してみまし

た！！ 

 選びながら懐かしいなぁと父が話していました(笑)。私も初めて知る方ばかりで聞

いていて楽しかったです！ 

 

30代 

 昨年から女子プロ野球に興味が湧いた中で、片平さんの存在が今の女子選手の成長

に大きな影響を与えてくださいました。ご冥福をお祈りします。 

 世代も超え年代も超えると、南海は強力打線に剛球投手揃い。V9 巨人にも負けない

鉄壁感がありますね。 

 南海ホークス時代は、もうホントに聞いたことある選手から選ばせていただきまし

た。 

 今思えば南海ホークス時代も有名な選手を集めていたんだなぁと自分なりに分析し

ながら選ばせていただきました。 

 子どもの頃、涙ながらに福岡へ旅立つホークスを見送りました。あれから 30 年…。
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ホークスと言う名前が受け継がれたからこそ、関西と九州をつなぎ、みんなで 80 周

年を祝えています。今までもホークス。これからもずっとホークス。80 周年、心か

らおめでとうございます。 

 父が選んでいましたが、懐かしい！あーどうしよー！の連発でした。 

 私が人生で一番初めに覚えた選手は門田博光選手です。一年だけでもいいので監督

をして欲しいです。 

 

40代 

 ショートは現役で亡くなられた久保寺雄二選手をノミネートしてほしかったです。 

 ピッチャーは本当は畠山投手が良かったです 

 ほぼ、あぶさんの知識で選びました 

 関西出身で現在は福岡在住の私の記憶です。幼い頃に大阪球場には何度か行きまし

たが、いつ行っても球場には観客が少なかったのを覚えます。今のヤフオク球場には

いつもたくさんファンが入って応援しているのでホークス選手は幸せでしょうね。 

 宮崎の OB 戦 最高でした！ 

 強い南海時代はあまり知りませんが、木塚選手は唐津出身の凄い方だったと聞いた

ことがあります。 

 穴吹監督の時代 弱いながらも強いチームをいじめる（表現悪いかなぁ…）戦いは見

ごたえあった。山内孝徳さんや和宏さんの中 3 日登板とかも…今は王者ホークスだ

けど、他球団さん CS 圏内なんて考えずにどんどんエース当ててこいや!! 

 弱い時代の南海から応援してました。当時は本当に弱かった。その時代の個人タイト

ルは賞賛すべきです。それと藤本修二がいない…。 

 親世代の方々なのに御名前の記憶があるのは、それだけ後世に語り継がれている名

選手なのだと改めて感じます。 

 生まれも育ちも住まいも北九州ながら 40 年来のホークスファン。放課後に集まって

野球をして遊ぶ時に「チーム名は何にする？」という相談に「ホークス！」と答える

と、チームメイトから「そんな名前は弱すぎて負ける！！」と言われて即却下される

ほどの暗黒の時代でした。 

 門田選手の晩年の活躍が印象深く残っています！ 

 齢 83 の母に聞いたのが大半です。でも片平さんは私が選びました。一本足打法がか

っこ良かったあ。 
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 南海ホークスは主力以外の脇役が非常に光っていたチームです。リザーブ枠も欲し

かったです… 

 大阪球場のにおいのする選手達ですね 

 少年ホークスの会に入ってたころが懐かしい 

 

50代 

 1983 年まで尼崎に在住していたので、大阪球場、日生球場、西宮球場には、よく行

っていました。その頃はライオンズファンだったけど、福岡に来てくれたホークスに

は、大感謝しています！ 

 この時代のことは､本や映像でしか知りませんが､巨人との日本シリーズの激闘は､

凄まじいモノを感じました！ ｢円城寺､あれがボールか､秋の空｣でしたか､スタン

カの１球に詠まれた句に､全てが込められていたと思います。本で読んだ時に､とて

もワクワクしました。 

 黄金時代を知る父の影響で南海ファンになりました。80 年代の低迷期は大阪球場に

通っていました。ライトスタンドで山本和範選手の背中を見ていました。 

勝ち負けに一喜一憂できるような状況ではありませんでしたが、おかげで「いい負け

方、悪い負け方」を見る目を養えたと思っています。一方でゆがんだファンになって

しまい、FDH 時代 1999 年の優勝では喜び方が分かりませんでした。 

 外野に杉山光平さんほしいですね。 

 弱い時代のホークスを支えてくれた藤田、藤原、河野、門田に感謝です。 

 昭和 40 年代後半から昭和 50 年代まで南海ホークスを中モズグリーンパーク、大阪

球場で間近で見て育ちました。 

 またあの時代に帰りたいです。 

 南海からのホークスファンで、特に定岡選手が好きでした。アキレス腱の怪我で現役

生活は短かったですが、コーチや二軍監督で活躍しましたし、定岡選手が選ばれたら

うれしいです！ 

 派手さは、なかったが玄人好みのプレイでした。 

 樋口や堀込もいれたい。ついでに当て馬の渡会も。 

 門田選手がオリックスからダイエーに来られて時はうれしかったです🎵 

 オールドファンしか分からないでしょうが、鶴岡さん「山本さん」は三塁手で選びた

かった。 
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 ホークス一筋 50 年。福岡移転に反対運動を起こしたが、これだけ愛された移転は良

かったです。 

 懐かしい！私は、中百舌鳥に住んでおり、小学生の時２軍球場で打撃練習していた片

平選手の玉拾いのお手伝いをして、ボールを２個もらった思い出があります。先日、

亡くなられたましたね。 

 監督が迷ったんですが、南海の監督といえばやはり鶴岡親分だね。 

 子どものころに初めて平和台球場で野球を見たのが西鉄 vs 南海でした。当時の西鉄

はとても弱く観客も少なくスタンドからのヤジが子どもながらに面白かった記憶が

あります。南海の帽子のマーク NH がとても好きでした。 

 自分が生まれた頃のことで、しかも今の時代のように BS、CS もない、野球中継も

セ・リーグ優先でしたので実写はありませんが、昔のビデオや雑誌などで拝見した方

が多いです。2 月 10 日の巨人との記念試合は、大荒れの天気にもかかわらず大盛況

で、わざわざ宮崎まで観戦したかいがありました。 

 大阪球場の手書きのスコアボードが懐かしいです。 

 天下茶屋生まれの私のアイドルは野村克也です。宝物はおまけの野村克也プレート

でした。今はなき、なかもずグラウンドにも通いました。ドカベンの入団した年もか

けつけました。ホークスはやっぱり、南海です。 

 

60代 

 ピッチャーに下手投げの漢字は分かりませんがハライカワという名前の投手がいま

した。50 年前の思い出でです。 

 久しぶりに、ワクワクしました。あの頃の、野球は人生劇場その、ままです。 

 今は解説なのでご活躍されてる方々 懐かしい！ 

 私が子どもの頃は、西鉄ライオンズの帽子をかぶり、親子で応援していましたが、子

ども心に一番嫌いなチームは、凄く強い南海ホークスでした！ まさか、今ホークス

を熱心に応援しているとは信じられないです。 

 昭和 34年、宿敵巨人を 4勝 0敗で倒し初の日本一になったころからのファンです。

当時はがめつい野球、大型打線で打倒巨人でした。個性のある選手が多くよくラジオ

の中継を聞いていました。（小学生のころ） 

 杉浦正の３年連続３０勝はすごかった。また、日本シリーズ４連投４連勝もすごかっ

た。 
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 平和台球場でボールボーイしてました。ホークス強かったなあ。 

 初めて南海ホークスの試合を観たのは、当時のファンだった父親に連れられて。あれ

からおよそ 60 年、今でもホークスを愛しています。今南海時代のベストナインを選

べるのに幸せを感じます。 

 西鉄ライオンズの宿敵で憎い相手だったけど、西鉄が去ってからダイエーとして南

海が福岡に来てくれてから Sh になり、年々最強の黄金時代を築いてくれて地元ファ

ンとしては最高の気分です。 

 父親が南海ファンだったので、生観戦はいつも東映 vs 南海、東京 vs 南海でした。 

 平和台時代に憎らしいと思った選手を選んだ。指名打者は門田を選ぶべきだが、福岡

移転時に来なかったのでジョーンズにした。 

 

70代 

 １００万ドルの内野陣と称された隆盛時代は今もあせる事なく、私の心の中で輝き

続けている。ホークス子ども会に入り大阪球場へ足を運んだ日々が懐かしく、この様

な企画がない限り他人に自慢できることもなかっただけに「南海」が蘇りホークスに

栄光あれ！ 

 私は戦後間もない、何の娯楽もない小学生時代、友人から借りた雑誌のなかに山本一

人に関する記事を読み大変感動して、それ以来南海のファンになりました。当時の選

手の名前を見つけて、懐かしく当時を思い起こしました。 

 杉浦忠投手、今の時代で投げたら打者は打てるだろうか？ カーブと浮き上がるス

トレート。スポーツ雑誌から杉浦投手の写真を切り取り部屋に飾ったの懐かしく思

います。 

 宅和本司投手（新人王）をあえて選びました、当時南海は新人投手が育たないと言わ

れ、彼もいつの間にか引退していました。 

 南海フアンとしては、内野手に半田がいないのは残念ですが、ベストを選出しまし

た。 

 西鉄ライオンズが南海に負けるパターンは、杉浦投手の下から浮き上がって来る球

を豪快な西鉄水爆打線でも打てず、そのうち門田の豪快ＨＲ花火が難波に上がって

負けるパターンでした。接戦の時はとにかく俊足の広瀬が塁に出ればヒット１本で

得点に繋がるので、西鉄投手に強烈なインパクトを与えた人で、忘れられない選手で

しょう。 
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 南海時代からのホークスファンの父に選んでもらいました。最近、年齢を感じる父で

すが、懐かしい選手の名前を見ながら、本当に楽しそうに選んでいました。とてもす

てきな企画をありがとうございました。 

 日本シリーズで杉浦投手の４連投４連勝での日本一シリーズを思い出します。 

 

80代以上 

 春日原球場での西鉄クリッパース対南海ホークス戦、昨日のことのようによみがえ

る。 

 投手に別所と武末のノミネートがないのが残念だ。 

 久しぶりになつかしい名前を見ました。戦後、新制中学一期生のころ、サイン帳を片

手に宿泊旅館やキャバレの入り口で選手を待っていた往時を思い出しています。 

 昭和２５年から４１年まで１７年間は優勝か２位しかなかったのですから、強いこ

とを証明してます。鶴岡さんも蔭山が入団するまで４番で三塁を、その後、伊三美ち

ゃんが台頭してくるまでセカンドを守り、監督として勝率は１位。プロ球界唯一の放

棄試合もありました。昭和２６年は７２勝２４敗勝率７割５分。昭和３０年は９９勝

４１敗で勝率７割７厘。９９勝は今も勝ち数１位です。 

 投票した監督・選手たちが活躍した時代が懐かしい。日本シリーズで巨人に勝って優

勝した時は、喫茶店の TV で観戦していて自然に涙がこぼれました。それまで幾度と

なく巨人に負けていましたので。当時チョロと呼ばれていた広瀬選手が好きでした。 

 あまり南海ホークスのことは知りませんでしたが関西クラシックや OB 戦で南海ホ

ークスの素晴らしさを知りました。福岡でも南海ホークス絡みのイベントをやって

ほしいですね。 


